

Conférence A.T.H. 2022

Plus la date approchait, plus les conditions dans lesquelles allait se dérouler la conférence provoquaient quelques inquiétudes, nonobstant la date du 1^{er} avril ! (augmentation des cas de COVID, craintes s'y rapportant, et en plus ... la neige).

Nous avons pourtant eu le plaisir de fédérer une quarantaine de passionnés d'histoire, parmi lesquels Monsieur Jean-Pierre Decool, sénateur, Monsieur Paul Christophe, député, Madame Caroline Pécourt, représentant Madame Régine Marteel, adjointe au maire de Tétéghem empêchée, de Madame Annabelle Swal, adjointe au Conseil Départemental, et Monsieur Pierre Defrance, notre voisin maire d'Uxem.



Eléments de la conférence A.T.H. 2022 sur le thème de la prise en compte de la diversité, sur des questions de